



12月の園だより

12月の予定

- 2日 (火) えいごであそぼう (4・5歳)
 3日 (水) ③発表会リハーサル (0.1.2.3歳)
 4日 (木) ③発表会リハーサル (4・5歳)
 5日 (金) 運動教室 (5歳)
 10日 (水) ④発表会リハーサル (0.1.2.3歳)
 11日 (木) ④発表会リハーサル (4・5歳)
 13日 (土) 発表会
 15日 (月) 避難訓練
 身体測定
 16日 (火) えいごであそぼう (4・5歳)
 17日 (水) リトミック (3・4歳)
 18日 (木) 誕生会 (園児中心でお祝い)
 19日 (金) 運動教室 (5歳)
 22日 (月) 防犯訓練
 23日 (火) えいごであそぼう (4・5歳)
 24日 (水) クリスマス会
 26日 (金) 保育納め (荷物持ち帰り)

1月の予定

- 年末年始休園
 R7年 12月28日 (日) ~R8年1月4日 (日)
 R8年 1月5日 (月) 保育始めの日 (通常保育)



12月26日 (金) 保育納め

- 12月26日 (金) に、布団、お着替え袋、上履き等を持ち帰ります。名前の文字が薄くなっているか等の確認をお願いいたします。
 R8年1月5日 (月) 新年初登園の日にお持ちください。



♪ジングルベル

- ♪赤鼻のトナカイ
 ♪あわてんぼうのサンタクロース
 ♪お正月
 ♪Rudolph, the Red-nosed Reindeer



昨今は夏が過ぎてすぐに冬というような、従来の季節の概念を変えてしまう気象状況が普通に感じられる中、今年も最後の1ヶ月になりました。朝夕の厳しい寒さが殊更に「師走」を感じさせます。

そのような中にあっても冷たい風にも負けず元気に遊ぶ子どもたちの姿にたくましさと成長を感じているところです。

また、恒例の発表会に向けた取り組みもすでに始まっていますが、子どもたちは毎日練習に励んでいる最中で、当団には素晴らしい表現をもって観覧の皆様を笑顔一杯にしてくれることでしょう。

さて、令和7年も残すところあと1ヶ月となりました。引き続きインフルエンザをはじめとした感染症対策に気を配り、本年の締めくくりにふさわしい月にしたいと思います。

発表会のお知らせ

12月13日 (土) つくばさくら保育園ホール

第1部 0・1歳児

【開門】7:45 【集合】8:00 【開演】8:15
 【終了予定】8:45

第2部 2・3歳児

【開門】8:30 【園児集合】8:45
 【保護者集合】9:00 【開演】9:15 【終了予定】10:15

第3部 4・5歳児

【開門】10:00 【園児集合】10:15 【保護者集合】10:30
 【開演】10:45 【終了予定】12:15

※終了時間は予定の為、前後する場合があります。

※感染症が流行した場合は中止し、予備日はありません

たんぽぽ

朝晩の冷え込みが厳しくなり吐く息が白くなる日も増えましたが、天気の良い日には園庭に出て戸外遊びを楽しんでいる子どもたちです。いよいよ発表会まで2週間となりました。いつもの元気な朝の様子とかわいいダンスをおうちの方に見てもらおうと練習を頑張っています。当日はおうちの方の姿を見て泣いてしまったり、じっと動かずについたりするかもしれませんが、温かい目で見守っていただけたと嬉しいです。たくさんの応援をよろしくお願いいたします。

もも

朝晩の寒さも日に日に増し、冬らしい季節となりました。子どもたちは北風にも負けず元気に過ごしています。大好きな戸外遊びでは鬼ごっこやかけっこ、散策活動で落ち葉拾いをし、にぎったり千切ったりしてパリパリの感覚を楽しんでいます。今月は発表会やクリスマス会などの行事が控えています☆発表会に向けて子どもたちは練習を頑張っていますので楽しみにしてくださいね♪この1年、様々なことに挑戦し、元気いっぱい過ごしてくれて嬉しい限りです。来年もよろしくお願いいたします。

ちゅうりっぷ

今年も最後の月となりました。子どもたちは発表会に向けて劇や歌、楽器の練習を頑張っており、音楽に合わせてリズム良く音を鳴らすことができて喜ぶ姿も見られています。生活の中でも衣類の着脱や朝の会と帰りの会の当番活動も進んで取り組んでいます。今年も様々なご理解・ご協力いただきありがとうございました。年明けに元気いっぱいな子どもたちに会えることを楽しみにしています! 良いお年をお過ごしください。

クラスだより

ゆい

先月は秋ならではのどんぐりや落ち葉などを集め、制作で使用して親しむことができました。発表会の練習も本格的になり、皆で合唱や合奏、オペレッタを楽しんで行っています。オペレッタでは自ら役を決め、役ごとに歌の振り付けやセリフを考えることから、自分たちで作り上げていく大変さや達成感を味わえるように活動してきました。本番では温かい目で見守っていただけたと幸いです。一足早いですが今年も沢山のご協力をありがとうございました。来年も引き続きよろしくお願いします。

ひまわり

11月はさつまいも堀りに行きました。去年より上手になっており、今年は1人でさつまいもを収穫することが出来、1人で出来たからこそみんなとても素敵な笑顔でした♪発表会に向けて本格的に練習が始まってきました! 練習内容を伝えると「やったー!」と喜んで参加してくれています♪本番までみんなで楽しく練習していきたいと思います! 今年もご理解・ご協力ありがとうございました。来年も引き続きよろしくお願いします。

さくら

今月はさつまいも掘りや谷田部小から秋祭りのお誘いがあり参加をしました。約束を守りながらたくさんのお芋を掘ったり、小学校では来年を意識できるような関わりや活動をすることができ、良い経験となりました♪発表会では最年長クラスとして意欲的に様々なことにチャレンジしています。子どもたちのやりたいという気持ちを大切にし、メリハリをつけた活動ができるように日頃の保育を進めていきたいと思います。